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A Região, no Mundo!

Projeto ‘Sustentabilidade’ estimula senso
ambiental e transforma avenida de CM
Colégio Santa Clara

Sistema de Ensino

Educação que forma vencedores

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP

INFORMA
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Probabilidade de chuvas: 00%

Volume de chuvas estimado: 00mm
TTTTTemperemperemperemperemperaaaaaturturturturturaaaaa Mínima 18
TTTTTemperemperemperemperemperaaaaaturturturturturaaaaa     Máxima 29

Fone: 3321-5555

INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 3,8988
Venda: R$ 3,8992

Salário Mínimo: R$ 998,00
Fonte: Hifen
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Projeto Susten-
tabi l idade do
Fundo Social de
Sol idariedade

de Cândido Mota, desen-
volvido em parceria com
a prefeitura através das
secretarias de ‘Educação
e Cultura’, ‘Obras e Ser-
viços Públicos’ e ‘Agricul-
tura e Meio Ambiente’, a
Etec ‘Luiz Pires Barbosa’
e a Nova América, trans-
formou os canteiros da
avenida ‘João Alves dos
Santos’, entre o portal de
entrada da cidade até ro-
tatória ‘João Doná’. O pro-
jeto será implantado em
várias áreas da cidade,
distritos e patrimônio.
CIDADE Página 5

Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

O
Denorpi e

Dekalb realizam
Dia de Colheira

do ‘milho
safrinha’ em CM

A Denorpi, representan-
te da Dekalb na região do
Vale do Paranapanema, re-
alizou na tarde desta quin-
ta-feira, dia 13, na fazenda
do empresário Edson Geral-
do Baldo, na água do Macu-
co, bairro rural de Cândido
Mota, o ‘Dia de Colheita’ da
safrinha 2019. A proprieda-
de, de 100 alqueires, rece-
beu o plantio das sementes
DKB 255 e DKB 265, ambas
desenvolvidas na Estação de
Pesquisas da Bayer em Ro-
lândia, interior do Paraná.
AGRONOTÍCIAS Página 8 Agricultores participaram de uma palestra com técnicos da Denorpi e da Dekalb
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, monitora de trans-
portes Cássia Pereira Gon-
çalves, motorista Sebasti-
ão Francisco da Rocha, ci-
dadão Edvaldo Pereira do
Rosário, cidadão Arnaldo
Francisco de Oliveira, pro-
fessores Lígia Arruda e
Márcio Alexandre, direto-
ra do ‘Grupinho’ Eliana
Belavenuti,. Foram recebi-
dos na Redação.

Aeassis e Sebrae
A Aeassis em parceria

com o Sebrae promove no
próximo dia 25, às 19h, pa-
lestra gratuita ao profissi-
onais como o tema ‘Gestão
Financeira para Arquiteos
e Engenheiros. A organiza-
ção alerta que é imprete-
rível a confirmação da ins-
crição até este dia 19 pelo
e-mail: aeassis2@hot
mail.com. Para qualquer
dúvida entre em contato
pelo e-mail ou pelos tele-
fones (18) 3324-1495 e (18)
3325-1086.

R$ 115 milhões
Neste sábado, dia 15, a

Mega-Sena, que está acu-
mulada pela 6ª vez conse-
cutiva, sorteia o prêmio de
R$ 115 milhões do concur-
so 2.160. Este pode ser o
15º maior prêmio da Mega-
Sena e o 5º maior prêmio
considerando-se apenas
os concursos regulares
(sem Mega da Virada).
Caso apenas um ganhador
leve o prêmio e aplique
todo o valor na poupança,
receberá mais de R$ 427
mil em rendimentos men-
sais, valor suficiente para
garantir uma boa aposen-
tadoria. O dinheiro do prê-

EMPRESA JORNALÍSTICA J.A. LTDA.
Rua Félix Jabur, 535 Tel/Fax: (018) 3341-2535 - Cândido Mota-SP

CNPJ 00493287/0001-39 Tiragem: 3 mil exemplares

CNJI - Cadastro Nacional de Jornais do Interior
Periodicidade verificada em Brasília - Registro nº 00778

Associação Brasileira
dos Jornais do Interior

Artigos assinados não representam necessariamente a opinião do jornal.

CIRCULAÇÃO:  Assis, Cândido Mota, Cruzália, Echaporã, Florínea, Frutal do

Campo, Maracaí, Nova Alexandria, Palmital, Paraguaçu Paulista, Pedrinhas

Paulista, Platina, São Benedito, Santo Antonio do Paranapanema, Tarumã.

Associação dos
Jornais do Interior
do Estado de São

Paulo

FILIADO À

ASUPAMI
Associação do Sudoeste

Paulista da Mídia Impressa

Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos:
33“Vós ouvistes o que foi dito aos antigos: ‘Não jura-
rás falso, mas cumprirás os teus juramentos feitos
ao Senhor’. 34Eu, porém, vos digo: Não jureis de modo
algum: nem pelo céu, porque é o trono de Deus;
35nem pela terra, porque é o suporte onde apoia os
seus pés; nem por Jerusalém, porque é a cidade do
Grande Rei. 36Não jures tampouco pela tua cabeça,
porque tu não podes tornar branco ou preto um só fio
de cabelo. 37Seja o vosso ‘sim’: ‘sim’, e o vosso ‘não’:
‘não’. Tudo o que for além disso vem do Maligno”.

Evangelho Mateus
5,33-37

mio é suficiente para com-
prar 23 mansões, nos bair-
ros mais nobres do país.

Faltam...
... 199 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... do Paleontólogo, Mun-

dial de Conscientização da
Violência contra a Pessoa
Idosa, de Santo Abraão de
Clermont, de Santo Amós,
de Santa Albertina
Berkenbrock, de Santa
Evelyn Underhill, de San-
ta Germana Cousin, de
São Vito; Dia 16 será da
Criança Africana, de São
Francisco Régis, do Sagra-
do Coração de Jesus, de
Santo Aureliano de Arles,
de São Benno, de Santo
Ceccardo de Luni, de São
Ciríaco e Julita, de Santa
Lutgarda, de São Ricardo
de Chichester; Dia 17 será
do Funcionário Público
Aposentado, Mundial de
Combate à Desertificação,
da Fundação do Grande
Oriente do Brasil - GOB, do
Gestor Ambiental, da Uni-
dade Alemã, da Beata Te-
resa de Portugal, dos San-
tos Nicandro e Marciano.

O Santo do Dia
“Antes morrer que pe-

car”. (Santa Albertina

Berkenbrock)

Mensagem do Dia
“A melhor maneira de

melhorar o padrão de vida
está em melhorar o pa-
drão de pensamento.” (U.

S. Andersen)

Lua...
... Crescente. (Dia 17,

Cheia)

Violência a idosos, uma verdade que choca a sociedade
dia 15 de junho
marca o Dia
Mundial de
Conscientização

da Violência contra Pessoa
Idosa. A data foi instituída
em 2006, pela Organização
das Nações Unidas, Onu, e
pela Rede Internacional de
Prevenção à Violência à
Pessoa Idosa. O objetivo da
data é criar uma consciên-
cia mundial, social e políti-
ca da existência da violên-
cia contra a pessoa idosa,
e, simultaneamente, dis-
seminar a ideia de não
aceitá-la como normal.

É fundamental que a so-
ciedade brasileira, as ins-
tituições governamentais
e não governamentais, os
grupos e instâncias onde
se reúnem pessoas idosas,
viabilizem, no âmbito de
suas respectivas compe-
tências e esferas de atua-
ção, ações relativas à cons-
cientização da violência
contra a pessoa idosa. A vi-
olência contra a pessoa ido-
sa é e deve ser entendida
como uma grave violação
aos direitos humanos.

Urge que haja consciên-
cia mundial, social e polí-

tica, da existência da vio-
lência contra a pessoa ido-
sa, e ao mesmo tempo,
seja disseminada a ideia
de não aceitá-la como nor-
mal. Na esteira deste mo-
vimento mundial deve-se
incentivar a apresenta-
ção, o debate e o fortaleci-
mento das mais diversas
formas da prevenção.

Neste sentido, é impor-
tante que os órgãos repre-
sentativos tomem conheci-
mento das ações que já
vêm sendo desenvolvidas
em diversos municípios
brasileiros, inclusive em

Editorial

O
Cândido Mota, no sentido de
valorizar a pessoa idosa e
humanizar o atendimento
a todos os serviços ofereci-
dos pelo poder público.

Por f im, é essencial
que todos os eventos e
atividades desenvolvidas
para a conscientização da
violência abordem a ne-
cessidade de articulação
em rede para o enfrenta-
mento do fenômeno. Sabe-
se que a construção efeti-
va de uma rede somente
pode se dar em torno de
situações concretas, como
é o caso da violência.

A violência no deserto
Os dados são irrefutáveis.

Somos um dos países mais
violentos do mundo. Até
mais que o Haiti. O Brasil
ocupa a 103ª posição no
ranking Global da Paz. Nos-
sa taxa de homicídio é 30
vezes maior que a da Euro-
pa. Mais de meio milhão de
pessoas foram assassinadas
na última década. São cerca
de 52 mil assassinatos por
ano, quase 25 mortes em
cada 100 mil, a 12ª maior taxa
de homicídios do mundo.

Imaginar que teremos
mais segurança com uma po-
pulação armada é ignorar a
realidade brasileira. Ter ar-
mas em casa, sob o argumen-
to de que a família se sentirá
mais protegida, é um grande
engano. Em dez anos, houve
um aumento de aproximada-
mente 30% no número de
homicídios de mulheres por
arma de fogo em ambiente
doméstico. Nosso povo não
é treinado para usar arma de
fogo e não temos uma índo-
le tão pacífica como se cos-
tuma apregoar. É falso. Pi-
poco de um lado e outro re-
sultará em mortandade.

Os sinais não são anima-
dores. Educação voltada para
a segurança não faz parte de
nossa cultura.  Apelar para o
revide, como sugerem os de-
fensores da liberação do por-
te e da posse de armas, é

marcar encontro com a vio-
lência. Vejam o que o ex-pre-
sidente Barack Obama disse,
semana passada, em São
Paulo, sobre o uso de armas
nos Estados Unidos: “ as leis
sobre armas nos Estados Uni-
dos não fazem muito senti-
do”. Os atentados nas esco-
las se sucedem com o assas-
sinato de muitos estudantes.

A maneira de ser do nos-
so presidente da República,
com sua formação militar
(que se mostra até na esté-
tica belicista), incentiva a
agressividade.  Muita gente
se inclina a ter uma reação
contra o ataque de agresso-
res. Bolsonaro exibe um jei-
to belicoso como estivesse
na arena de guerra, comba-
tendo inimigos, gritando pa-
lavras de ordem a exércitos
de simpatizantes. Seu per-
fil de guerreiro desperta jun-
to a segmentos radicais os
mecanismos da projeção e
da identificação, tão estu-
dados pela psicologia. Ou
seja, muitos querem imitá-
lo. O fato é que exerce forte
influência sobre o pensa-
mento e o comportamento
social, abrindo a pauta do
debate público, como acaba
de mostrar pesquisa recen-
te do Projeto de Opinião Pú-
blica da América Latina, fei-
to em colaboração com a
Fundação Getúlio Vargas.

Em outras palavras, o pre-
sidente é um agente de po-
larização, de enfrentamento,
de conflito. Não se espere
dele um estilo Gandhi ins-
pirado no pacifismo. Ao con-
trário, sua figura tende a
expandir a tensão entre alas,
apoiadores e adversários.
Para complicar, os brasilei-
ros, segundo a pesquisa Ba-
rômetros das Américas, já
não estão muito satisfeitos
com sua democracia. Cerca
de 35% se dizem favoráveis
a um golpe militar ante a ex-
pansão da corrupção; 38%
(pasmem)  concordam com o
fechamento do Supremo Tri-
bunal Federal, enquanto 22%
acham justificável fechar o
Congresso Nacional. São ín-
dices assombrosos.

A insegurança se dissemi-
na no bojo social. A violên-
cia se espraia, a ponto de já
se ouvir com naturalidade a
assertiva: “bandido bom é
bandido morto”.  Sob essa
abordagem, o que estamos
prenunciando é o aumento
de covas nos cemitérios, na
esteira do abrandamento dos
códigos de trânsito, na du-
plicação de pontos (de 20
para 40) para perda da CNH,
na extinção de multas no
caso das cadeirinhas para cri-
anças nos automóveis, no
fim dos radares e lombadas
nas estradas etc.

Opinião

Uma legislação permissi-
va, ao lado da criação de ar-
senais caseiros, aumentará
o índice de acidentes/ inci-
dentes. Não é possível se
projetar um cenário de har-
monia social ante a escala-
da individual no campo do
porte e da posse de armas ou
ante meios de transporte dis-
parados nas estradas.

É triste constatar que par-
cela ponderável da socieda-
de aplaude com entusiasmo
a barbárie, esquecendo que
ela nos trará menos segu-
rança.  O dado revela o espí-
rito de parcela da população.
43% afirmam a convicção: “se
eu pudesse teria uma arma
de fogo para proteção”.

Na desolação da paisa-
gem, não há oásis à vista. Só
um gigantesco deserto de
areia e borrasca. O oásis só
aparecerá quando o país abri-
gar um povo bem educado.
Mas os ventos que batem nos
vãos da Educação, pelo me-
nos por hora, não refrescam
o ambiente. É triste ver um
ministro da Educação que
mais se comporta como um
“fechador” de salas de aula e
não como um educador abrin-
do braços aos novos tempos.
O panorama é desolador.

* Gaudêncio Torquato,
jornalista, é professor titu-
lar da USP, consultor polí-
tico e de comunicação.

Existe uma Ética Profissional?
Tenho reafirmado, em

vários ambientes e espaços,
que a ética é a matéria pri-
ma de que o Brasil mais se
ressente. Ela falta em to-
dos os setores. Notadamen-
te naqueles que atuam a re-
presentar o interesse de to-
dos. Os administradores
públicos. A falência da po-
lítica partidária começou
com o fracasso ético dos po-
líticos profissionais.

Hoje recorro a Gustavo
Corção, em seu livro “As
Fronteiras da Técnica”,
para uma reflexão a res-
peito daquilo que se con-
vencionou chamar de “éti-
ca profissional”.

Corção começa por dizer
que não existe uma ética
profissional no sentido que
alguns lhe atribuem. Men-
ciona o vezo de, em algumas
corporações, admitir-se a
solidariedade com o malfei-
to. Para ele, “essa ética de
casta só tem um defeito : é
absolutamente imoral. Ou
melhor, tem dois defeitos:
aquele que acabamos de
mencionar, e um outro,
mais pragmático, que tem

escapado às referidas corpo-
rações, e que é o seguinte:
essa solidariedade é afirma-
da para prestigiar o compa-
nheiro culpado; na realida-
de, só serve para despresti-
giar toda a corporação”.

Não é nesse sentido de
mundo à parte, de regra de
coleguismo, ou de espírito
de casta, que se pode falar
em ética profissional. “Só
há uma ética, mas essa éti-
ca única e universal, tem
problemas especiais em
cada domínio especial; e é
nesse sentido, e só nesse,
que podemos falar em mo-
ral particular de um grupo
ou de uma profissão”.

Cada mister humano tem
suas singularidades. “Todos
os ofícios, bem ou mal esco-
lhidos, exercidos com entu-
siasmo ou a contragosto, tra-
zem para a vida do homem
encargos morais”. Para qua-
se todas as profissões, o co-
mando ético poderia se resu-
mir ao sétimo mandamento:
não furtar. Principalmente
para os políticos. Ocorre que
há inúmeras modalidades de
se apropriar do alheio: “Não

é só galgando o muro a de-
soras, ou enfiando dedos
ágeis na algibeira desatenta
que se conjuga esse irregu-
laríssimo verbo. Outros mil
modos existem, e pelo que
temos visto ultimamente en-
tre nós, muitos deles preten-
dem incorporar-se aos cos-
tumes e tornar-se o que os
sociólogos chamam “traços
culturais”. A comissão na
compra do material, a grati-
ficação recebida para o cum-
primento de uma obrigação já
remunerada, o emprego de
material inferior ao especi-
ficado ou ao exigido pela na-
tureza do serviço, tudo isto,
por mais que procurem um
processo semântico que dê
ao vício nome de virtude, se
enquadra dentro do mesmo
mandamento e se chama
“roubo”. Digamos furto. La-
droagem, ladroeira ou ladroi-
ce. Gatunagem ou gatunice.
Varia o vocábulo mas perma-
nece o mesmo fato essenci-
al da apropriação indébita”.

Corção critica também o
suborno, que considera
“pior do que o roubo sim-
ples, porque é um encoraja-

mento e uma recompensa
do vício. Lesa e prostitui.
Todos dirão, aflitos ou irri-
tados, que hoje é quase im-
possível evitar o suborno.
Bem o sei. Já disse que dia
a dia se torna quase impos-
sível ser simplesmente ho-
nesto. Nossos últimos go-
vernos desenvolveram, com
extraordinária eficiência, a
técnica do suborno que se
vem incorporando aos nos-
sos costumes”. Mas isso não
impede se reafirme: subor-
nar é roubar ao quadrado.

É o suficiente para que re-
flitamos sobre a falta de éti-
ca em nosso Brasil. O livro
de Gustavo Corção foi publi-
cado em 1953 pela Agir e,
portanto, escrito antes dis-
so. Sessenta e cinco anos
depois, o que mudou nesta
Pátria, a não ser a sofistica-
ção das técnicas, táticas e
estratégias de lesar o povo?

* José Renato Nalini é
Reitor da Uniregistral, do-
cente da Uninove e Anchi-
eta, palestrante e autor
de “Ética Geral e Profis-
sional”,  13ª ed. ,  RT-
Thomson Reuters.
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Terá um dia de movimento
positivo nas finanças, espe-
cialmente se estiver envol-
vido com uma sociedade ou
parceria financeira. Hoje,
seu poder pessoal está mais
aflorado e bons negócios
podem ser realizados.

A Lua em Escorpião indica
um dia de movimento positi-
vo nos relacionamentos, pes-
soais e profissionais. O mo-
mento pode estar relaciona-
do com a concretização de
uma sociedade comercial. Um
romance pode começar.

A Lua indica um dia movi-
mentado posit ivamente.
Um projeto pode começar a
mostrar bons resultados.
Se estiver em busca de uma
nova colocação no mercado,
hoje é um ótimo dia para
novos contatos.

A Lua em Escorpião indica um
dia especial para o seu cora-
ção, que será preenchido com
tudo o que você precisa. Um
romance pode começar ou um
namoro ser firmado. Suas
emoções passam por um mo-
mento de equilíbrio.

A Lua indica um dia de emo-
ções equilibradas e maior
envolvimento com sua casa
e família. O dia é ótimo para
começar uma reforma ou
mudar a decoração. Dia óti-
mo para curtir a intimidade
junto de quem ama.

A Lua em Escorpião indica
um dia de boa comunicação,
acordos e negócios. O mo-
mento pode estar relaciona-
do com um novo contato co-
mercial, que resultará rapi-
damente em um novo projeto
ou contrato.

A Lua indica um dia de mo-
vimento positivo em suas fi-
nanças. Um projeto ou con-
trato envolvendo o aumento
de seus rendimentos pode
ser aprovado. Momento óti-
mo para se envolver em um
novo investimento.

A Lua em seu signo indica
um dia de equilíbrio emocio-
nal e paz no coração. Você
pode passar por uma espécie
de "estado de graça", quando
tudo em seu entorno funcio-
na com fluidez. Dia ótimo
para estar com quem ama.

A Lua em Escorpião indica
um dia de interiorização e
inspiração, ótimo para pla-
nejar um novo projeto ou,
simplesmente, cuidar com
mais carinho de seu corpo/
espírito. Dia ótimo para es-
tar consigo mesmo.

A Lua recebe um ótimo aspec-
to de Marte, indicando um
dia de movimento positivo e
agradável na vida social e
aproximação de amigos que-
ridos. O momento pode estar
relacionado com um novo e
promissor contato comercial.

Terá um dia bastante positi-
vo no trabalho. Um projeto
e/ou uma promoção podem
ser aprovados. O dia é ótimo
para pedir um aumento ou
apresentar um novo projeto.
Mesmo que queira, não vai
passar despercebido.

A Lua indica um dia de mai-
or envolvimento com sua
alma e caminho espiritual.
Você está mais aberto e sen-
sível e voltado para o Sagra-
do, dentro e fora de si mes-
mo. Dia ótimo para marcar ou
realizar uma viagem.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Letícia pede que Faruq realize a cirurgia de
Helena, e o médico teme a falta de licença
para trabalhar no Brasil. Camila nota a late-
ral amassada do carro de Paul. Dalila/Basma
se insinua para Jamil. Laila revela a Missade

sobre o acidente de Elias e Helena. Elias explica para Almeidi-
nha e Tomás sobre o acidente. Letícia e Faruq anunciam a Elias
que não foi possível salvar o bebê. Helena acusa Elias pelo aci-
dente. Bruno e Marie se beijam. Fauze beija Santinha. Incentiva-
da por Dalila/Basma, Helena decide prestar queixa contra Elias.

Janaína confidencia a Raimundo que será
necessária uma nova prova para reabrir o caso
de Nicole e inocentar João. Tobé revela a
Quinzinho que a audiência da PopTV dimi-
nuiu com a saída de Manu, Dandara e Vanes-

sa da programação. Jerônimo aconselha Vanessa a apressar seu
casamento com Quinzinho. João e Diego descobrem Magaiver,
que consegue fugir. Quinzão não consegue pedir a separação a
Mercedes. Quinzinho sente falta de Dandara. Magaiver procura
por Jerônimo e diz que eles precisam conversar.

O tiro disparado por Rael não atinge Maria e
ela vai depor na delegacia. Jô incentiva Maria
a se envolver com Régis. Carlito se preocupa
com a demora da cirurgia de Gilda. Camilo
pede Vivi em casamento. Edilene sente-se mal

e Vivi tenta ajudar a moça. Vivi comenta com Camilo que descon-
fia de Otávio e Edilene. Amadeu apoia Gilda após sua cirurgia.
Kim divulga uma foto sua com Márcio na rede social e Sílvia vê.
Edilene tenta interromper sua gravidez e confessa a Cosme que
tinha um relacionamento com Otávio. Fabiana encontra Agno.
Maria de Paz e Régis se beijam.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Recinto começa a receber obras e serviços
para 21ª Festa ‘Gigante Vermelho’ de CM

O recinto do Gigante
Vermelho, que receberá a
21ª Festa do Peão Gingan-
te Vermelho, de Cândido
Mota, já está sendo prepa-
rado para o evento. Nesta
semana começaram os
serviços de terraplanagem
do terreno para que possa
receber a estrutura do ro-
deio. De acordo com a co-
missão organizadora, todo
o recinto será empedrado
para que os visitantes pos-
sam ter tranquilidade na
festa, mesmo com intem-
péries climáticas.

“A nossa preocupação é
sempre oferecer segurança
e estrutura para os visitan-
tes, e dessa vez não será di-
ferente. Os nossos visitan-

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

tes receberão tratamento
vip quando estiverem no
recinto para a festa”, res-
saltaram os organizadores.

O ‘Gigante Vermelho’
acontece nos dias 8, 9, 10
e 11 de agosto, e vai mar-
car a abertura das festivi-
dades dos 96 anos de Cân-
dido Mota. A festa, mais
uma vez de portões aber-
tos para o público. A linha
de shows terá na quinta-
feira, dia 8, Matheus e
Kauan. No dia 9, sexta-fei-
ra, estão previstos três
shows, começando com Rio
Negro & Solimões, passan-
do pela DJ Thascya, a
mesma que animou o ani-
versário do craque Ney-
mar, em Paris, fechando
com Humberto e Ronaldo.

No sábado, dia 10, o pal-
co será de Matogrosso e

Mathias. O rodeio será
encerrado com Bruno &
Marrone. “É uma grade de
shows especialmente pen-
sada e concebida para
agradar a todos os gostos.
São shows de grande qua-
lidade e que com certeza
irão levantar o público no
recinto”, ressaltaram os
organizadores.

“As vendas de camarotes
estão no final. Os compra-
dores são Cândido Mota e
de cidades de toda a região.
A procura continua inten-
sa. Ressaltamos que inte-
ressados devem fazer con-
tato o mais rápido possível,
pois, se demorar, podem fi-
car sem”, disseram. O pon-
to de vendas é o Auto Posto
Paraíso, em Cândido Mota,
e o telefone para informa-
ções é (18) 3341-1035.

Baile da Rainha
Os preparativos para o

Baile da Rainha estão sen-
do finalizados. O evento
acontece em 27 de julho,
no CRB, de Cândido Mota,
com show de Bruninho e
Davi. “As vendas dos con-
vites para o baile devem
começar na próxima se-
mana. Por isso é muito
importante a união dessa
comissão, que na verdade
é uma família apaixonada
pelo Rodeio Gigante Ver-
melho”, diz a comissão.

A comissão organizado-
ra ‘Gigante Vermelho’ é
composta por Amilton de
Oliveira, César Arruda,
Claudinei Camilo, Cláudio
Buzzo Neto, Eraldo José
Pereira (Eraldo Enfermei-
ro), Graciano Ferreira de
Brito, Henrique Eggert,

Ivan Vasques, José Antô-
nio Gonçalves, Luciano
Carvalho, Luciano Fonta-
na Junior, Luiz Carlos
Zanchetta (Lu Zanchetta),
Manoel Joaquim Maroubo
Neto, ‘Mané’, Marcos Ale-
xandre Franco, ‘Sarinha’,

Osmarino Ferreira de Bri-
to, Sérgio Alexandre Fra-
zão, ‘Xandy Frazão’ e Val-
ter Franciscani Filho. O
cantor Vinícius, que faz
dupla com João Bosco, é
um colaborador dos organi-
zadores do evento.
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O Projeto Sustentabili-
dade do Fundo Social de
Solidariedade de Cândido
Mota, desenvolvido em par-
ceria com a prefeitura
através das secretarias de
‘Educação e Cultura’,
‘Obras e Serviços Públicos’
e ‘Agricultura e Meio Am-
biente’, a Etec ‘Luiz Pires
Barbosa’ e a Nova Améri-
ca, transformou os cantei-
ros da avenida ‘João Alves
dos Santos’, entre o portal
de entrada da cidade até
rotatória ‘João Doná’. O
projeto, que será implan-
tado em várias áreas da
cidade, dos distritos de
Nova Alexandria, Frutal do
Campo e Santo Antônio do
Paranapanema, o ‘Porto
Almeida’, além do patrimô-
nio São Benedito, foi im-
plementado na quinta-fei-
ra e sexta-feira, dias 13 e
14, com participação de

Beleza e Meio Ambiente

Projeto ‘Sustentabilidade’ estimula senso ambiental em
crianças e transforma avenida ‘João Alves dos Santos’

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

alunos e professores da
escola agrícola, da rede
municipal de ensino e fun-
cionários da prefeitura.

Quem passou pela ave-
nida João Alves do Santos,
desde quinta-feira, dia 13,
viu muitos pneus coloridos
em forma de xícaras. Mui-
tos passaram e só olha-
ram, outros pararam e se
manifestaram e muitos
usaram as redes sociais
para parabenizar. O que
acontecia era a execução
do projeto do Fundo Social
de Solidariedade que está
trabalhando com o tema
‘meio ambiente e susten-
tabilidade’. A presidente do
Fundo Social, Neia Bueno,
mais uma vez colocou a
‘mão na massa’ e, junto
com os parceiros, deu ‘vida
aos pneus inservíveis’.

Eles, que poderiam ser
problema para o meio am-
biente ao serem descarta-
dos em lugar impróprio, vi-
raram objetos de decoração

e enfeitarão varias áreas
do município. “Neste pri-
meiro momento estamos
no canteiro da avenida
João Alves dos Santos, e
em seguida vários outros
locais também receberão
os pneus decorativos. Esta-
mos trabalhando o ano todo
com a sustentabilidade,
inclusive o projeto ‘Natal
Sustentável’ vai destacar o
tema. Quando apresenta-
mos o projeto ao prefeito e
meu esposo Roberto Bueno,
de imediato tivemos apoio,
e aí seguimos em frente
com as secretarias muni-
cipais, Etec ‘Luiz Pires Bar-
bosa’ e a empresa Nova
América. Tivemos várias
etapas e os parceiros co-
nosco, já que não é somen-
te colocar os pneus e plan-
tar”, frisou Neia Bueno.

Cidade mais bonita
Ela explicou os detalhes

do trabalho: “O projeto nas-
ceu pensando na sustenta-
bilidade e também em dei-

xar a cidade, distritos e pa-
trimônio mais bonitos e flo-
ridos. Utilizamos os pneus
que foram descartados na
Secretaria de Agricultura e
Meio Ambiente, e com a
colaboração de voluntários
e funcionários munici-
pais, montamos os pneus
em forma de xícara e os
pintamos. Por sua vez, os
alunos da Etec com o pro-
fessor Gilson de Genova,
trabalharam com a terra,
substrato e resíduo da cana
moída, chamado de ‘torta
de filtro’, que foi doada pela
Nova América”, descreveu
Neia Bueno, que agrade-
ceu a cada um que partici-
pou de forma direta e indi-
reta no projeto.

Nesta sexta-feira, dia
14, durante o plantio pelos
alunos da rede municipal,
realizado com o apoio da
Polícia Militar, que inter-
rompeu o trânsito na re-
gião no período da ação,
estavam presentes Néia

Bueno, o secretário de Edu-
cação e Cultura Celso Jo-
sepetti, a secretária de
Gabinete e Governo Bea-
triz Flaviane dos Santos
Riedo, o secretário de Agri-
cultura e Meio Ambiente
Paulo Moreira Júnior, e o
secretário de Obras Osma-
rino de Brito, além de pro-
fessores de escolas muni-
cipais e da Etec.

“Desenvolver esse proje-
to com alunos é gratifican-
te, pois ajuda a formar cons-
ciência de defesa do meio
ambiente desde as primei-
ras idades de vida”, disse
Néia. O secretário Celso
Josepetti não conteve a
emoção e não segurou as
lágrimas ao falar do projeto
e acompanhar as crianças
durante o plantio. “Isso é
vida. Está sendo formada
uma consciência nessas
crianças e isso é muito
emocionante mesmo”, fri-
sou o professor Celso Jose-
petti, elogiado de maneira

incisiva pela primeira
dama de Cândido Mota, pelo
comprometimento com a
área da educação.

Por fim, Neia Bueno re-
afirmou que ‘o Fundo Soci-
al só funciona com parce-
rias e esta, mais uma vez,
é a prova disso’. “Os pri-
meiros pneus instalados
foram estes da avenida.
Lembramos que tudo come-
çou com os experimentos
na casa do cidadão Nelson
Doná. Depois de longa ca-
minhada e com os pneus
instalados, chegou a vez da
participação dos alunos da
rede municipal. Agradeço a
todos os envolvidos na par-
ceria, ao meu esposo e pre-
feito Roberto Bueno, e a
toda população, que já de-
monstrou ter gostado do
projeto e que com certeza
irá nos ajudar a cuidar e
deixar nosso município
mais bonito ainda”, con-
cluiu a presidente do Fun-
do Social de Cândido Mota.
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SINDICATO DOS TRABALHADORES NA MOVIMENTAÇÃO DE
MERCADORIAS EM GERAL DE MARACAI - SINTRAMEG MARACAI

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Sindicato dos Trabalhadores na Movimentação de Mercado-
rias em Geral de Maracaí - SINTRAMEG MARACAI, inscrito no
CNES com registro Sindical de n° 46447.000577/2014-87 con-
voca todos os membros da categoria profissional dos traba-
lhadores de movimentação de mercadorias, avulsos da cida-
de de Cândido Mota-SP, que estejam interessados em, ingres-
sar no quadro de trabalhadores deste sindicato, para presta-
rem serviços nas empresas que necessitarem da mão de obra
intermediada por este sindicato. Os interessados deverão com-
parecer à rua João Favareto, n° 479 - Cândido Mota-SP, no dia
18/06/2019, munidos dos seu documentos pessoais e cartei-
ra de trabalho, a partir das 8h.

Maracaí/SP, 16 de Junho de 2019.

Marcos Moreira
Presidente

Cândido Mota - Os alunos da escola municipal de educação infantil ‘João e Maria’, de Cândido Mota, estão partici-
pando do projeto ‘Meio Ambiente’, cujo objetivo é conscientizar as crianças a respeitarem o ecossistema. O tema
é desenvolvido pelos professores, com a participação da direção da unidade escolar e supervisão da Secretaria da
Educação e Cultura de Cândido Mota. Os alunos estão participando da manutenção e conservação do jardim da
escola e plantando mudas na horta criada no estabelecimento escolar.

Nesta segunda-feira,
dia 17, na sessão ordiná-
ria da Câmara Municipal
de Cândido Mota, será
apresentado o projeto que
relaciona matrículas de
crianças na rede munici-
pal de ensino à carteira de
vacinação atualizada.

O projeto de lei, de auto-
ria do executivo local, é
uma proposta das alunas
Bárbara Cristina Domina-
to Santos e Cinthia Barre-
to Lopes Silva, da escola
integral José dos Santos
Almeida, o ‘Grupinho’, onde
as alunas, após pesquisa-
rem sobre ‘Os impactos das
fake news no período de
Campanha Nacional de
Vacinação contra o Saram-

Câmara de CM analisa projeto de lei de
iniciativa de alunas do Grupinho Integral
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

po em 2018, no município
de Cândido Mota–SP’, pes-
quisa que está entre as 40
melhores na Feira de Ciên-
cias das Escolas Estaduais.

Após a pesquisa, as alu-
nas decidiram propor como
contrapartida social, a lei
que dispõe sobre a obriga-
toriedade de apresentação
de carteira de vacinação
atualizada no ato da matrí-
cula em creches e escolas
da rede de ensino do mu-
nicípio de Cândido Mota, e
dá outras providências.

“Convidamos aos pais e
responsáveis dos nossos
alunos, professores, alu-
nos, funcionários e muní-
cipes para quer partici-
pem desse momento his-
tórico”, convidou a direto-
ra da unidade escolar, Eli-
ana Belavenuti.

Alunas Bárbara Cristina Dominato Santos e Cinthia Barreto Lopes Silva, junto com professores

Consciência ambiental na
Emei ‘João e Maria’
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ATITUDES QUE FORTALECEM O AMOR
Alguns pontos podem ser importantes para não dei-
xar o relacionamento envelhecer e cair na rotina:
ü manter o diálogo;
ü desenvolver alguma atividade junto com o (a) com-
panheiro (a);
ü aprender a rir dos próprios defeitos e dos defeitos
do outro;
ü respeitar a opinião do (a) parceiro (a);
ü preservar os momentos de intimidade;
ü ter um espaço individual;
ü expor a sua opinião e
ü fazer planos juntos.

São pontos importantes para o fortalecimento do
amor. Essas atitudes podem ser tomadas para que
haja uma rotina e leveza no relacionamento e que
todos saibam que poderão passar por qualquer situa-
ção de uma maneira tranquila.

ATENDIMENTO A TODA FAIXA ETÁRIA:
psicoterapia infantil, adolescente, casal ou

familiar e terceira idade.

PARTICULAR E DESCONTOS PARA CONVÊNIOS:
PREVER; UNIVIDA; Cartão Mais Família; Associa-
ção Comercial e Industrial; Funerária Peniel; Fu-
nerária Pax Universal; Sindicato dos Trabalhado-
res e Sindicato Rural.

O governador João Dó-
ria e o secretário de Esta-
do da Saúde, José Henri-
que Germann Ferreira,
anunciaram nesta sexta-
feira, dia 14, a ampliação
do programa ‘Corujão da
Saúde’ para 10 regiões do
Estado, passando a cobrir
todo o território paulista.

A meta é zerar a deman-
da reprimida por diagnós-
ticos realizando 117.813

Governo de SP expande ‘Corujão’ para a região
Da Redação
------------------------------------------
Estado

exames de endoscopia,
mamografia e ultrassono-
grafia nas regiões de Ara-
çatuba, Araraquara, Barre-
tos, Franca, Marília, Pira-
cicaba, Registro, Ribeirão
Preto, São João da Boa Vis-
ta e Sorocaba. Para tanto,
a pasta deve contratar ser-
viços privados de saúde in-
teressados em participar do
programa, além de ampli-
ar a oferta de atendimen-
tos em serviços estaduais.

“Anunciamos hoje a ter-
ceira fase do Corujão, que

vai atender mais 10 regi-
ões e, assim, cobrir todas
as regiões do Estado. Nas
fases 1 e 2 do programa, os
resultados mostram enor-
me êxito, com quase todas
as metas iniciais de exa-
mes alcançadas. O progra-
ma é um sucesso”, afir-
mou o governador.

O edital de chamamen-
to público para os serviços
privados de saúde interes-
sados em participar do pro-
grama deve ser publicado
em Diário Oficial neste

sábado, dia 15, e as propos-
tas deverão ser apresenta-
das pelas organizações em
até 10 dias.

Os exames serão reali-
zados em horários alterna-
tivos, por meio de parcei-
ros privados, bem como a
ampliação da oferta nos
serviços da rede própria
estadual – hospitais e Am-
bulatórios Médicos de Espe-
cialidades, os Ames.

“Melhorar a vida do pa-
ciente que utiliza o SUS é
nosso principal objetivo. O

Corujão representa nossos
esforços para enfrentar a
demanda reprimida por
exames na rede pública e,
assim, agilizar diagnósti-
cos e tratamentos”, afirma
o secretário José Henrique
Germann Ferreira.

Resultados
O programa começou nas

regiões da Grande São Pau-
lo, Campinas e Vale do Pa-
raíba. Em 12 de abril, foi
ampliado para as regiões da
Baixada Santista, Bauru,
Presidente Prudente e São
José do Rio Preto. A Grande
São Paulo foi a primeira
região a zerar 100% da de-
manda reprimida pelos três
tipos de exames, marco al-
cançado em 30 de maio. As
mamografias foram execu-
tadas nos primeiros 44 dias
do programa.

No Vale do Paraíba e na
região de Campinas, as
mamografias pendentes
foram plenamente execu-
tadas até 24 de maio e 10
de junho, respectivamen-

te. De modo geral, o progra-
ma já atingiu 80% de pro-
dutividade nesses locais.

Com a segunda fase do
programa, percentual si-
milar foi alcançado nas re-
giões de Presidente Pru-
dente e São José do Rio Pre-
to. Na Baixada Santista,
89% da fila foi esgotada. Em
Bauru, metade da deman-
da reprimida foi atendida,
até o momento.

Nas sete regiões, já fo-
ram agendados 77,6 mil
exames, no total, com
38,4 mil pessoas atendi-
das. Desde o início do pro-
grama, a Secretaria cons-
tata índice médio de 30%
de absenteísmo, ou seja,
um a cada três pacientes
se ausentam na data e
horário marcados.

“Contamos com a colabo-
ração dos pacientes para
que compareçam nos agen-
damentos e aproveitem a
oportunidade de realizar
esses exames”, comple-
menta o Secretário.

Metas de exames nas 10 novas regiões do Estado

Exames
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A Denorpi, represen-
tante da Dekalb na região
do Vale do Paranapanema,
realizou na tarde desta
quinta-feira, dia 13, na fa-
zenda do empresário Edson
Geraldo Baldo, na água do
Macuco, bairro rural de
Cândido Mota, o ‘Dia de
Colheita’ da safrinha
2019. A propriedade, de
100 alqueires, recebeu o
plantio das sementes DKB
255 e DKB 265, ambas de-
senvolvidas na Estação de
Pesquisas da Bayer em Ro-
lândia, interior do Paraná.

A colheita, realizada
com duas máquinas, foi
acompanhada ‘no campo’
por vários agricultores do
município, todos clientes
da Denorpi e da Dekalb.
Eles foram convidados para
verificarem ‘in loco’ o índi-
ce de produtividade. No
caso da semente DKB 255,
a produção chegou a 359
sacas de milho safrinha por
alqueire. Já a DKB 265 pro-

Campeão em Produtividade

Denorpi e Dekalb realizam Dia de
Colheita do ‘milho safrinha’ em CM

Desenvolvidos pela
Bayer em Rolândia,
híbridos DKB 255 e
265 representam
‘nova era da safrinha’

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Fernando Rampazzo também esteve no Dia de
Colheita e destacou qualidade dos híbridos DKB

Agricultores João Dal Poz e Edson Caetano dividem
sucesso da safra com a Dekalb e a Denorpi

Os híbridos 255 e 265
• Híbrido DKB 255
Trata-se de híbrido de um ciclo precoce rápido,

sanidade muito boa, padrão de espigas, profundi-
dade e peso de grãos. O ponto forte é a estabilida-
de, o desenvolvimento param baixas altitudes, ou
seja, com menos perdas diante das intempéries
do tempo. No talhão heterogênio ele fica mais es-
tável, proporcionando maior produtividade.

• Híbrido DKB 265
Trata-se de híbrido super precoce, com matura-

ção antecipada, o que possibilita ao produtor ‘esca-
par’ de geadas. Tem padrão bom de espigas e profun-
didade de grãos. As folhas são mais eretas, possibili-
tando mais ventilação no interior da lavoura. Bom
porte da planta, para uma maior produtividade.

Os dois híbridos têm boa tolerância contra a ‘ci-
garrinha’, inseto que danifica a planta e prejudica
seu ciclo.

Ambos os híbridos têm a tecnologia VTPró 3, que
proporciona maior enraizamento, protegendo a plan-
ta contra o tombamento, oferecendo à planta maior
absorção da água das chuvas e de nutrientes. Tam-
bém possibilita melhor controle da larva ‘alfinete’.

Equipes da Denorpi e da Dekalb durante o Dia de Colheita na tarde desta
quinta-feira em Cândido Mota

Duas colheitadeiras fizeram a colheita na propriedade da família Baldo, sob
olhares dos agricultores

duziu 347 sacas por alquei-
re. “Estamos muito satis-
feitos com a produção. Os
dois híbridossão precoces e
super precoces, com ótimo
padrão de espigas. Com
certeza, essas sementes já
são um sucesso no merca-
do agrícola nacional”, dis-
seram os empresários ru-
rais Edson e Marcelo Bal-
do, pai e filho, que se reve-
zam na gestão da lavoura.

O Dia da Colheita é, na
prática, a apresentação ‘ao
vivo’ dos resultados da sa-
frinha para os agriculto-
res. De acordo com o repre-
sentante técnico de ven-
das da Dekalb, Guilherme
Carniato, ‘é o momento
em que a empresa se abre
para apresentar o resulta-
do de seus produtos dire-
tamente do campo para
seus clientes’. “Neste Dia
de Colheita, estamos
apresentando as semen-
tes DKB 255 e DKB 265,
que representam uma
nova era do milho safri-
nha. Estamos satisfeitos
com os resultados que es-
tão sendo apresentados no
campo. É por isso que vie-
mos aqui, acompanhar
com os nossos clientes e
apresentar o resultado
dos nossos produtos”, dis-
se Carniato. E garantiu:
“As mais altas produtivi-

dades da safrinha 2019
são dos híbridos DKB”.

18 anos no mercado
A Denorpi, antes deno-

minada Defispar, empre-
sas que pertencem ao
mesmo grupo Desempar,
atua há 18 anos na região.
Com sede em Assis, pos-
sui área de atuação bas-
tante ampla, desde Ouri-
nhos até Iepê. Ela repre-
senta exclusivamente na
região a marca Dekalb.
Mas também trabalha com
produtos químidos das em-
presas Basf, da Nufarm, da
UPL/Arysta e Forquímica.
Em todo o Vale do Parana-
panema ela atende a cer-
ca de 320 clientes, consi-
derando grupos familia-
res, numa área de 60 mil
hectares, nas safras de
soja e milho. Em Cândido
Mota, onde o consultor téc-
nico Reginaldo Aparecido
de Oliveira, o ‘Fumaça’ tra-
balha há 13 anos, são 23
mil hectares de áreas
atendidas e 120 clientes.
“E estamos em constante
crescimento”, disse Olivei-
ra, apoiado pelo assisten-
te técnico de sementes
em Assis, Arthur Abelha.
“Dobramos a venda de se-
mentes neste ano. E isso
se deve à qualidade dos
nossos híbridos”, destacou.

Por sua vez, o gerente

da Denorpi em Assis, Renê
Morandi de Lima, desta-
cou a fidelidade dos clien-
tes e o comprometimento
dos colaboradores, bem
como a presteza dos técni-
cos da Dekalb. “Somos gra-
tos a nossos clientes, pela
consideração a nosso tra-
balho, que é baseado na
verdade. Estamos apresen-
tando agora o resultado do
trabalho com esses dois
novos híbridos, o DKB 255
e DKB 265, que terão pro-
dução acima das 300 sacas
na região, um crescimen-
to de 25% em relação a
2018”, disse o gerente.

Ele destacou o empenho
da equipe de colaboradores
para que a empresa che-
gasse ‘a esse sucesso’. “So-
mos uma equipe coesa e
dedicada, que se entrega
ao trabalho e prioriza o
atendimento qualificado a
nossos clientes. Por conta
dessa preocupação, apre-
sentamos crescimentos
seguidos nos últimos
anos”, frisou Morandi. E
ressaltou o apoio da
Dekalb para atender bem
todos os clientes. “Temos
o respaldo da Dekalb, que
sempre nos atende em
prazo e qualidade”, disse.

Satisfação
Mas o resultado só pode

ser considerado de suces-

so se tiver o respaldo dos
clientes. No caso da parce-
ria entre Denorpi e
Dekalb, os agricultores
elogiaram o resultado fi-
nal, traduzido com o eleva-
do índice de produtividade
da safrinha. “Plantei só
esses dois híbridos, o DKB
255 e DKB 265 e posso afir-
mar que valeu a pena. A
minha expectativa de pro-
dução gira em torno de 309
sacas de milho por alquei-
re”, frisou o empresário
rural Edson Natal Caetano,
cliente há mais de 10 anos
da Denorpi e que planta 450
alqueires em propriedades
localizadas em Cândido
Mota e Palmital. “Muito
obrigado ao pessoal da De-
norpi, que sempre atende a
gente com muita atenção,
presteza e carinho”.

O mesmo disse João
Antônio Dal Poz, que cul-
tiva 130 alqueires na água
da Pirapitinga, em Cândi-
do Mota. Cliente há oito
anos da Denorpi, ele espe-
ra superar a expectativa
de produção de 280 sacas

de milho por alqueire.
“Sempre fui muito bem
atendido pelos profissio-
nais e pela equipe da De-
norpi. A qualidade dos seus
produtos é fundamental
para que eu consiga suces-
so em produtividade nas
minhas lavouras. O resul-
tado positivo é sempre
uma parceria entre nós,
agricultores, colaboradores
e fornecedores”, frisou.

Por fim, o agricultor cân-
dido-motense Fernando
Rampazzo também desta-
cou qualidade dos produtos
e o bom atendimento da
Denorpi. “É sempre muito
bom contar com gente que
nos atende com carinho e
atenção. Na Denorpi mi-
nha família sempre foi
muito bem atendida, des-
de meu pai, há 14 anos.
Por isso somos fiéis à em-
presa”, destacou Rampa-
zzo, que plantou 12 alquei-
res de milho safrinha com
produto da Dekalb, através
da Denorpi, e que tem ex-
pectativa de colher mais
de 300 sacas por alqueire.
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A Energisa Sul-Sudeste
está investindo na melho-
ria da iluminação pública

No período de março de
2018 a março de 2019, a
Unimed Assis integrou o
Programa Ouvidoria de Ex-
celência Ciclo l, desenvol-
vido pela Unimed do Bra-
sil em parceria com diver-
sas Singulares e Federa-
ções, através do Comitê
Nacional de Ouvidores do
Sistema Cooperativo Uni-
med, e apoio da consulto-
ria IBRC, Instituto Ibero
Brasileiro de Relaciona-
mento com o Cliente.

De acordo com a pontu-
ação conferida pela comis-
são avaliadora da Unimed
do Brasil, e o cumprimen-
to dos pré-requisitos esta-
belecidos para o processo
de certificação, a Unimed
Assis recebeu a certifica-
ção do Programa Ouvidoria
de Excelência – Ciclo I –
Categoria Excelente.

No escopo do Programa
estão incluídas a estrutu-
ração e revisão dos proces-
sos e, se necessário, em
ajustes na atuação do ou-
vidor e nos objetivos da
Ouvidoria, nos meios de
comunicação adotados,

Categoria Excelente

Unimed Assis recebe ‘Certificação de
Ouvidoria Excelente’ da Unimed do Brasil

Da Redação
------------------------------------------
Assis

tanto para o público exter-
no como interno, e na in-
fraestrutura da área, tam-
bém um ponto importante
para o desenvolvimento do
trabalho proposto para atin-
gir a qualidade esperada.

O Programa iniciou com
o propósito de estruturação
das Ouvidorias do Sistema
Unimed, que compartilha-
ram suas realidades, ne-
cessidades e os desafios
regionais. “Estamos muito

felizes com essa conquista
da certificação de Ouvido-
ria de Excelência. O Selo
possui quatro níveis - Bá-
sico, Intermediário, Avan-
çado e Excelente. A certifi-
cação máxima para Uni-
med Assis é resultado da
busca permanente pela
excelência dos serviços ofe-
recidos pela cooperativa”,
ressalta a colaboradora do
Setor de Ouvidoria da Uni-
med Assis, Élida Granado.

Energisa investe R$ 129 mil para implantar
tecnologia led em 111 pontos de iluminação em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

da cidade de Cândido
Mota. A empresa realizou
a substituição da tecnolo-
gia atual das luminárias,
com lâmpadas a vapor de
sódio, por luminárias com

Maior luminosidade, segurança e diminuição da conta de iluminação pública são benefícios do projeto desenvolvido pela Energisa Sul-Sudeste

tecnologia led em 111 pon-
tos da cidade, por meio do
Projeto de Eficiência Ener-
gética, PEE, regulamenta-
do pela Agência Nacional
de Energia Elétrica, Ane-

el. Essa iniciativa propor-
cionará redução na de-
manda por energia e eco-
nomia no valor da conta de
luz do município.

“Os benefícios são mui-
tos, como a redução de
demanda e consumo de
energia elétrica, além da
melhoria da iluminação e
maior segurança à popu-
lação. E mais, o led pos-

sui um ciclo de vida bem
maior em relação aos sis-
temas convencionais, o
que contribui para que a
prefeitura administre
melhor os recursos de ilu-
minação pública”, desta-
ca Thiago Peres de Olivei-
ra, engenheiro Eletricis-
ta da empresa e respon-
sável pelo projeto.

As novas luminárias fo-

ram colocadas em pontos
das ruas Ângelo Pípolo e
João Favaretto, e o inves-
timento foi de mais de R$
129 mil. Essa iniciativa
favorecerá a população de
Cândido Mota por meio da
instalação de luminárias
mais eficientes, que con-
somem menos energia e
iluminam mais. (Colaborou

Assessoria de Imprensa)

Novas luminárias foram implantadas nas ruas Ângelo Pípolo e João Favaretto
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99802 9180.
___________________________________

Chácara para Festa
No Porto Almeida, com

piscina, quiosque, estaleiro
na beira do rio, cascata e

hidromassagem. Tel: 99719
1600. Fotos no watshapp.

________________________________________
Rancho

Para finais de semana e
feriados, com piscina, no

Porto Almeida, as magens do
rio Paranapanema. Tel:

99627 4351.

Residencial Bella Vitta
Terreno medindo 200m2,
valor R$ 35 mil, somente

venda. Tel: (14) 99664 5152,
com Roberto.

___________________________________
Porto Almeida

Terreno com vista para o Rio
Paranapanema, medindo

10x40m, no residencial Bela
Vista, valor R$ 55 mil. Tel:

99777 4191, com Lola.
___________________________________________

Jd Santa Clara II
Medindo 8x27,5m, na rua
Sebastião Rodrigues da
Rocha. Tel: 99735 2125.

__________________________________
Vila Alpina

Medindo 10x20, quitado, com
imposto pago, na rua Adão
da Silva, lote 18, quadra I,
valor R$ 60 mil. Tel: (14)
99795 6216, com Wilson.

Disk Diarista (Doméstica)
Tel: 99735 8583.

_______________________________
Doa-se gatos castrados
Um gato e uma gata, raça
Angorá. Tel: 3341 1321.

____________________________________
Necessita doação

De roupas de bebê recém
nascido, carrinho e berço.

Tel: 99674 5138, com
Carminha.

Apartamento em Marília
Na Unimar, com dois quartos

e portaria. Tel: 3341 1544,
com Valdecir.

Barracão
Recém construído, de

10x30m, com banheiro, para
colhedeira, caminhões ou

tratores. Na rua José
Marroni, nº 710, jardim

Tangará. Tel: 99729 0549.

Área de Lazer
Com piscina, churrasqueira,

banheiros masculino e
feminino, geladeira, freezer,

fogão e utensílios de cozinha,
10 mesas e 32 cadeiras, na

rua São Paulo, nº 292,
fundos. Tel: (18) 99794 5004.
__________________________________

Sala Comercial
De preferência para estética,
na rua José Elias Cury, nº

643. Tratar no fone (18) 3341
4129 ou 99791 2640.

___________________________________
JG Espaço de Lazer

Para festas e
confraternizações, na rua

Miguel Antonio Madureira, nº
80, parque Santa Cruz II,
diária R$ 300. Tel: 99685

8538.
______________________________________

Chácara para Festa
Com piscina, churrasqueira

e suíte para dormir, na
estrada da Ajuricaba, bairro

dos Alves. Tel: 3341 4527 ou

Centro
Casa na rua Antonio Conte,
nº 367, esquina com José

Elias Cury. Tel: 99781 8100,
com Paulo.

________________________________
Pq Santa Cruz

Casa nova na rua Benedito
Félix, nº 377, com 3 quartos
(1suíte), wcs e cozinha, com
todas as paredes azulejadas,
garagem com laje inclinada e
portão basculante/motor, área

de serviço, área de 20m2

com wc, própria para lazer,
construção total de 145m2,

valor R$ 250 mil. Tel: 99735
2125, com Rogério.

_________________________________
Vila Alpina

Com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, quintal,
garagem para 3 carros,

escriturada e quitada, valor
R$ 165 mil (dá

financiamento). Tel: 99668
9382.

___________________________________
Centro

Casa na rua Joaquim Cruz
de Oliveira, nº 154, com 3

quartos, sala, copa, banheiro
social, cozinha, despensa e
banheiro, área de serviço,
garagem coberta para 3

carros, terreno 10x40, área
construída de 167m2. Tel:

99107-2545, com Waguinho.
________________________________

Jd São Francisco
Casa em laje, com 2 quartos
(1suíte), sala, copa, cozinha,

lavanderia, jardim de
inverno, garagem p/ 1 carro

e moto, na rua Maura
Aparecida Amaro Romão, nº

240. Faz negociação. Tel:
99799 8147.

__________________________________
Pq Lourival

Casa com 3 quartos, 2
banheiros, sala, cozinha,
garagem para 3 carros,

terreno de 12x25m, na rua
José de Souza Freire, nº

181. Dá financiamento. Tel:
99754 1338.

Siena EL
Ano 11, flex, completo. Tel:

99745 6364, com Paco.
__________________________________

Ecosport
Ano 11, prata, flex, único
dono. Tel: 3341 2299 ou

99794 9862, com Aparecido.
_________________________________

Strada 1.4
Ano 12, vermelha, flex,

cabine estendida, completa.
Tel: 3341 2299 ou 99794
9862, com Aparecido.

_______________________________
Spin Advantage 1.8

Ano 17, automática, prata, 5
lugares, câmera de ré,

mylink, completa, 42.000km,
todas as revisões feitas na
concessionária, garantia de

fábrica. Tel: 99734 1523, com
Alcir.

____________________________
Toyota Etios Platinum

Sedan
Ano 15, completo, 16v, 1.5,
manual, 4 portas. Tel: 99781

8100, com Paulo.
__________________________________

Gol G6 1.0 Trendline
Ano 15, prata, completo,

28.000 km, valor R$ 30 mil.
Tel: 99729 7927, com Luiz.

_________________________________
Kia Sportage 2.0 Manual

Ano 09, Gasolina, Prata,
completo. Telefone paara

contato  99729 7927, com Luiz.
_________________________________

Classic
Ano 10, prata, único dono,

58.000 km. Tel: 99676 1623.
__________________________________

Toyota Etios 1.3x
Ano 14, vermelho, completo,

4 portas, revisado. Tel:
99729 7927, com Luiz.
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COTA CONTEMPLADA - CRÉDITO IMOBILIÁRIO R$ 400 MIL

QUERO R$ 48 MIL E PASSO DÍVIDA - PARTICULAR 18-99695-1994

Em São Paulo, o prefeito
de Florínea Paulo Eduardo
Pinto, o ‘Duda’, recebeu do
deputado estadual Mauro
Bragato um ‘Kit Esporte’
contendo bolas para diver-
sos esportes, medalhas, tro-
féu e fardamento. O mate-
rial será utilizado para dis-
seminar atividades espor-
tivas no município, confor-
me destacou o prefeito.

“Quero agradecer o empe-
nho do amigo deputado Mau-
ro Bragato, que intermediou

‘Duda’ recebe ‘kit esporte’
do deputado Mauro Bragato
Da Redação
------------------------------------------
Florínea

na Secretaria de Esporte a
liberação deste kit, de bom
proveito a todos os que atu-
am no esporte florinense”,
agradeceu o prefeito ‘Duda’.

Proerd
A formatura do Progra-

ma Educacional de Resis-
tência às Drogas, o Proerd,
reuniu, na noite da última
quinta-feira, dia 13, na
escola estadual ‘Professo-
ra Noêmia Garcia Cicilia-
to’, aproximadamente 50
crianças do 5º ano. Ao som
da banda de música do 32º
Batalhão da Polícia Militar,
os estudantes receberam

os certificados das mãos
do policial do Proerd, cabo
Nilton César Melchiotti.

A solenidade contou
com a presença do tenen-
te coronel do 32º Batalhão
da Polícia Militar da Re-
gião de Assis, Renato Mar-
cel Carbonari, e represen-
tando o prefeito munici-
pal, a secretária munici-
pal de Educação, Zenaide
Aparecida Mistrelo, além
do Presidente da Câmara
de Vereadores, Gilmar
Aparecido Marques e ou-
tras autoridades e lide-
ranças da comunidade.

Prefeito ‘Duda’ recebe kit esporte do deputado Mauro Bragato
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Está confirmado. A
igreja Metodista de Cân-
dido Mota promoverá no
dia 7 de julho, a tradicio-
nal e saborosa feijoada,
um evento que faz parte
da tradição do município,
realizado há 26 anos. “A
renda é totalmente desti-
nada à Associação Meto-
dista de Ação Social, a
Amas. Além de degustar
desta tradicional feijoa-

Amas realiza ‘Feijoada Beneficente’ dia 7 de julho em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

da, o cidadão poderá aju-
dar a Amas a cuidar das
mais de 120 crianças

atendidas diariamente”,
falaram os organizadores.

O convite, vendido a

R$ 40, pode ser adquiri-
do na sede da Amas, na
rua das Violetas, 225,
nas casas populares, ou
na secretaria da igreja
Metodista, na rua Fadlo
Jabur, 796, no centro da
cidade. Os pratos de fei-
joada serão entregues
neste mesmo local. “Não
será necessário levar
vasilhames, pois a feijo-
ada, o arroz, o vinagrete
e a farofa virão acondi-
cionados em embalagens
próprias”, informaram.


